



26. März 2013 - Hallo, liebe Leute vom Tierheim.

in diesem März gab es bisher genau 3 sonnige, warme Nachmittage ohne Schnee und die hatten Isa und ich im Garten sehr genossen. Die Süße sprang munter umher, buddelte übermütig in der Erde, beschnupperte Duftmarkierungen von Nachbarkatzen, inspizierte ihr Revier und entdeckte dabei ein Fasanenpaar. Isa schlich näher heran, beobachtete aufmerksam diese großen Vögel, aber dann schlich sie wieder zurück. Vorsichtshalber. Immerhin waren die Fasanen größer als die Katz´ und sie waren zu Zweit. - Zwischen all ihren Aktivitäten kam die drollige Pelz-Madame immer wieder maunzend zu mir gelaufen, um gestreichelt zu werden.

Eine fröhliche Osterzeit wünscht Ihnen, Annelie Kruck mit Isa

2. März 2013 - Hallo, liebe Leute vom Tierheim,

weil sich Isas so liebenswertes Verhalten und auch ihre chronische Schnupfenerkrankung nicht verändert haben, gibt´s diesmal nach einem erfreulichen Jahr keinen Auszug aus dem Pflagegebuch. - Dass Isa nachts und auch sonst immer ganz dicht an oder auf mir schläft hätte ich nicht mal berichtet, aber seit einiger Zeit gibt´s eine neue Variante:

Die niedliche Isa schläft mit auf meinem großen Kopfkissen oben an meinem Kopf, putzt meine Haare, schnurrt laut und dann - macht sie mir mit sanften Pfoten eine neue Frisur.



Herzliche Grüße von Annelie Kruck